



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier condamne les compressions de 570 M\$ en éducation :
« Les élèves ne devraient pas faire les frais de la mauvaise gestion du gouvernement », déclare le
président James Di Sano**

Rosemère, 26 juin 2025 — Le conseil des commissaires a officiellement adopté une résolution condamnant les compressions de 570 millions de dollars imposées au réseau public de l'éducation par le gouvernement du Québec, prévenant que la mesure nuira directement aux élèves et au personnel, tout en sapant les fondements mêmes du système de l'éducation publique au Québec.

« Il ne s'agit pas que de chiffres sur un bilan comptable. Ces montants représentent du personnel de première ligne, du soutien direct en classe, des ressources pour les besoins particuliers et la santé mentale, et ultimement, la réussite des élèves », précise James Di Sano, lui-même un fier diplômé de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier.

« J'ai prêté serment envers ma commission scolaire et envers les élèves et les parties prenantes que nous desservons. Je refuse de nuire à l'éducation de nos élèves. Je refuse de leur faire payer le prix de la mauvaise gestion des fonds publics par le gouvernement provincial. »

La résolution, proposée par le président Di Sano, dénonce les compressions qu'il juge « préjudiciables, inexcusables, et en contradiction directe avec l'objectif déclaré de préserver les services aux élèves », et il réclame qu'elles soient annulées immédiatement.

« On nous dit de faire plus avec moins de ressources, alors que les personnes au pouvoir s'octroient des récompenses », indique le président James Di Sano. « Ce n'est pas faire preuve de leadership. C'est trahir la confiance du public, et ce sont nos élèves, particulièrement les élèves ayant besoin de soutien supplémentaire, qui en feront les frais. »

Le conseil des commissaires a réaffirmé son engagement envers l'éducation centrée sur l'élève et a promis de continuer à défendre la transparence, l'équité et l'investissement responsable dans les écoles publiques du Québec.

Comptant plus de 2 000 membres du personnel et affichant un taux de diplomation de 87,4 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, d'éducation des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 36 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

– 30 –

Source : Maxeen Jolin, Coordonnatrice des communications | Communications Coordinator
mjolin@swlauriersb.qc.ca, 450 621-5600, poste 1385



235, montée Lesage
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600



www.swlauriersb.qc.ca